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开发区投资合作恳谈会在深圳成功举行
韩方参加招商活动《深圳商报》专题报道

本报讯 近日，高邮经济开发区在深圳成

功举行投资合作恳谈会，并开展一系列招商

推介活动。市委书记韩方，市委常委、开发区

管委会主任汤学仁与深圳投资推广署署长王

有明、艾诺斯集团亚太区副总裁张宾等30多

位嘉宾畅叙发展，共谋合作。

恳谈会上，韩方向与会嘉宾重点介绍了

我市的生态环境、人文历史、产业特色及经济

社会等发展情况，并诚挚邀请与会嘉宾到高

邮实地考察、投资兴业。汤学仁就开发区的投

资环境作了专题推介，并向客人们介绍了新

能源、冶金装备机械及纺织服装等重点招商

项目。与会嘉宾对我市的投资环境、招商政策

高度赞许，对相关投资合作项目充满期待，纷

纷表示近期将组队来邮考察落实、洽谈投资

合作事宜。恳谈会上，开发区与客商签订了投

资10亿元的物联网智能控制系统项目合作

协议，并与深圳市山脊信息咨询有限公司达

成了委托招商协议。

在深圳期间，韩方还分别拜访了美国艾

诺斯深圳公司、深圳雄韬公司、广东易事特公

司、深圳晨讯科技、深圳金龙宇电缆、深圳理士

电池等10多家国内外知名企业，并同深圳雄

韬电源科技股份有限公司、深圳华邦福能源科

技有限公司达成在邮投资储能电池和电动汽

车项目等投资意向，同时还与香港YAMA-

TOO控股集团就追加2000万美元投资建设

保健食品、功能性饮品生产线项目形成共识。

此次深圳招商活动，明确了一批重大项

目的投资意向，为明年项目建设储备了一批

新的重大项目源。《深圳商报》对此次招商活

动及我市的投资环境作了专题报道。

赵德桃殷朝刚

开发区企业家积极投身光彩事业
113名贫困学子获资助

本报讯 23日，高邮经济开发区举行光彩事业

金秋助学金发放仪式，共有113名困难家庭子女受

益，其中大学新生占15%。市委常委、开发区管委会

主任汤学仁出席仪式并讲话。

高邮经济开发区此次发放助学金30多万元，资

助上大学孤儿每人每年1万元，特困家庭子女每人

每年5000元，一般困难家庭子女每人每年3000元。

这是开发区今年发放的第一批助学金，不久还将继

续发放。

据了解，近年来，高邮经济开发区许多有社会责

任感、热心公益事业的企业家，积极投身到光彩事业

中，共筹集资金250万元，已帮700多名困难家庭子

女圆了上学梦。 秦彰凌任仁
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本报讯 23日下午，市人

大常委会召开会议，对市经信

委、城管局评议工作进行动员

部署。市人大常委会副主任郭

海平、薛晓寒出席会议，市人大

常委会副主任葛桂秋主持会

议。市委常委、常务副市长徐永

宝应邀出席会议。

按照有关法规和要求，市

人大每年都选择2至3个部门

进行工作评议。这次启动对经

信委、城管局的工作评议，主要

评议内容为：围绕市委、市政府

中心工作，服务经济建设，服务

基层工作开展情况；完成今年

市人代会确定的经济和信息化

工作、城市管理工作的目标情

况；切实履行职能，坚持依法行

政，加强廉政建设和能力作风

建设情况；主动接受市人大及

其常委会监督，贯彻市人大常委会决定、决

议、审议意见及办理市人大代表议案和建

议、批评、意见情况。据了解，这次评议工作

分为准备、调查了解、工作评议、整改四个

阶段，时间从8月中旬至明年1月。

郭海平要求，被评议部门要认真对照评

议的内容要求，如实反映本部门的主要工作；

对评议中所指出的问题，逐一制订整改方案

和措施；建立和完善相关机制，不断巩固和扩

大评议效果。市人大常委会评议工作小组要

依法行使职权，做实、做好调研和意见的收集

汇总工作，力求评议有深度、有力度、有实效。

会上，市经信委、城管局主要负责人分

别汇报了近年来本部门的主要工作情况，

并作表态发言。 管玮玮
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本报讯 日前，市穿心河沿线

整治工程房屋征收指挥部召开第

三次会议。市长方桂林要求，各包

干部门要全力以赴，合力攻坚，力

争明年“两会”期间向全市人民交

上满意答卷。会议由市委常委、常

务副市长徐永宝主持。

穿心河工程房屋征收工作自

本月10日开始以来，在40个包

干部门的大力推进下，广大被征

收户积极支持，从签约到腾房交

钥匙，再到选房，各项工作有序进

行，没有发生一起上访事件。截至

24日晚12时，已经签约264户，

共有20个部门完成任务。

方桂林充分肯定了各包干部

门前期所做的工作，并要求各包

干部门将房屋征收工作作为当前

工作的重中之重，主要领导要亲

自挂帅，分管负责人更要冲锋在

前，想方设法寻求突破。要坚持多

着并举，增强配合协调，务求工作

实效；切实关注弱势群体，帮助解

决实际困难。要坚持统一标准，确

保公平公开。监察局要加强督查，

推进包干部门有力有效开展工

作，力争明年“两会”前全面完成穿心河沿线整治工

程，让古城以崭新面貌展现在广大市民面前。

会上，指挥部办公室针对征收工作中存在的难

点作了分析，并就下一步工作的开展提出切实可行

的建议。 玉霞姚静

高邮市人大常委会关于听取市经济和信息化委员会和
城市管理局专项工作报告并进行评议的公告

根据《高邮市人大常委会2013年工作要

点和议题安排计划》，经主任会议研究，定于

9月下旬召开市十四届人大常委会第十次会

议，听取市经济和信息化委员会、城市管理局

工作情况汇报并进行评议。

为组织开展好这次听取专项工作报告并

进行评议工作，扩大民主参与度，提高评议质

量，保证评议效果。市人大常委会征求人大代

表和人民群众对两个单位工作的建议、批评

和意见。

有关建议、批评和意见，请于9月5日

前 ， 通 过 电 话（84688929、84688931、

84688935)、高邮人大网站(www.jsgyrd.gov.

cn)民情绿色通道或书面形式向市人大常委

会评议工作小组反映。

特此公告

高邮市人民代表大会常务委员会

2013年8月23日

500游泳健儿畅游高邮湖
本报讯4日，来自上海、安徽和我省的

500名游泳健儿畅游高邮湖，并于傍晚时分

全部顺利登岸。至此，第六届横渡高邮湖活动

取得圆满成功。市领导张秋红、钱富强出席活

动启动仪式。

横渡高邮湖赛事，是我市每两年定期举

办一次的传统全民健身活动，它在向人们倡

导科学健身的同时，也促进了各地游泳爱好

者的交流。

夏阳任仁/文穆江荣/摄


